

# 5月30日(金)

## ほし組の田んぼを守りたい 🍡 その2

大切にお米を育てている、ほし組 🍡

### 昨日のミーティングの続き…

どうしたら、他クラスの人も  
ほし組の田んぼを大切にしてくれるのか

今日も子どもたちで意見を出し合っていました 🍡



### 子どもたちから出てきたアイディア

- ① 『ほしぐみのたんぼです』  
『のぞいてむしをみたりするのはいいけど、  
なかにおちたら、いねがおれちゃうので  
あぜにはのぼらないでください』  
という看板を、田んぼの横に立てる
- ② 地面に白い線を引いて、  
「ここは入れないよ」とわかるようにする
- ③ ちいさい子が落ちないように  
周りに柵を立てる
- ④ 「ほしぐみお米育ててます」と  
ぜんぶのクラスにお知らせをする

いろんな意見が出てきたね！

じゃあまずは、『お米を育てていることをぜんぶのクラスにお知らせしよう！』ということになり  
お知らせする際に使うポスターづくりが始まりました 🍡

### お知らせするためのポスター作り

### ほし組のお米だからみんなで力を合わせてポスターを作りたい

みんなでできることはなんだろう？と子どもたちと考え、  
3歳児12月にクリスマスツリーを作った際にも経験した『ちぎり絵』に再び挑戦することに。



画用紙や折り紙をちぎり、『泥』『畦』『稲』を表現しようとしています 🍡

自分たちの田んぼを大切にしたいという気持ちが、他のクラスの人たちにも伝わりますように…